



NOTA KESEPAHAMAN/MOA  
(MEMORANDUM OF AGREEMENT)

No: B- /Un-16/B1/Kp.02.3/08/2022  
No: B-782/Un.16/D/Ps/PP.00.9/8/2022



ANTARA  
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM  
PROGRAM PASCASARJANA UIN RADEN INTAN LAMPUNG  
DENGAN  
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM  
PROGRAM PASCASARJANA IAIN CURUP

TENTANG  
PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MELALUI  
PENYELENGGARAAN PENELITIAN, DAN PENKKAJIAN

Pada hari ini Jumat, 19 Agustus 2022 bertempat di UIN Raden Intan Lampung, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Dr. Hj. Zuhraini, M.H.** : Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam Program Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung yang berkedudukan di Jalan ZA Pagar Alam Labuhan Ratu Kedaton Provinsi Lampung Indonesia, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung, selanjutnya disebut **Pihak Kesatu**.
2. **Dr. Hasep Saputra, M.A.** : Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam Program Pascasarjana IAIN Curup berkedudukan di Jalan Dr. AK Gani No. 01 Curup, Dusun Curup Kecamatan Curup Utara, Kabupaten Rejang Lebong Provinsi Bengkulu, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pascasarjana IAIN Curup, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**.

Pihak Kesatu dan Pihak Kedua selanjutnya bersama-sama, selanjutnya disebut **Para Pihak** bersepakat untuk melakukan kerjasama dalam bidang penelitian, dan pengkajian berdasarkan prinsip kemitraan dan saling memberi manfaat.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut pelaksanaan **Nota Kesepahaman** ini akan diatur dalam perjanjian tersendiri dengan kesepakatan kedua belah pihak.

Nota kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun dan dapat diperbaharui atas kesepakatan **Para Pihak**, dibuat 2 (dua) rangkap dan dibubuhi materai cukup dengan memiliki kekuatan hukum yang sama, satu rangkap dipegang **Pihak Kesatu** dan satu rangka dipegang oleh **Pihak Kedua**.

Pihak Kesatu,

  
  
**Dr. Hj. Zuhraini, M.H.**  
Ketua Prodi Hukum Keluarga Islam  
UIN Raden Intan Lampung

Pihak Kedua,

  
  
  
**Dr. Hasep Saputra, M.A.**  
Ketua Prodi Hukum Keluarga Islam  
IAIN Curup